

商工「すど

かわら版

第211号
小須戸
商工会



あけまして
おめでとう
ございます



本年も役員一同、地域経済発展のため、よりいっそう邁進してまいります。
会員の皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げますとともに、商工会への変わりぬくご理解と協力を賜わりますようお願い申し上げます。

小須戸商工会

平成三十年一月

会長	木村 藤雄	理事	鈴木 一雄
副会長	山口 能行	理事	木村 一夫
副会長	星田 浩意	理事	川瀬 雅司
理事	高野 浩和	理事	吉田 松夫
理事	八木 達雄	理事	高井 学
理事	古川 満	理事	高山 光夫
理事	加藤 勝彦	理事	市川 一以
理事	砂井 時雄	理事	原 武幸
理事	藤井 昇	理事	高橋 綾子
理事	小林 市蔵	監事	田中 正英
理事	吉田 慎二	監事	小見 健雄
理事	保科 唯雄	職員	一 同

平成二十九年 「行政との懇談会」開催

去る十一月二十四日(金)午後三時三十分から、小須戸商工会館において、新潟市秋葉区長 熊倉淳一様、小須戸出張所長 本望博行様、産業振興課商工観光係長 真田俊之様をお招きして、「平成二十九年行政との懇談会」が開催されました。
紙面の都合上、事前質問・要望事項に対する回答の、趣旨のみお知らせいたします。

◎地域商店魅力アップ

↓現在、小須戸地区では九件の方からご利用いただいている。この制度は個店に対する補助として行っているが、魅力アップという趣旨からすると、対象が広くなっているため、魅力アップという方向性を残した中で、どういった制度が望ましいのか、新年度に向けた事業の検討をしている。基本的には同じ方向性のものを作る予定である。

◎事業所税の減免措置について

↓事業所税は、新潟市合併の時から導

◎新潟市管理駐車場の整備について

入されている。減免については、地方税法で非課税となっている施設等との均衡に配慮するとともに、税の公平性を確保する必要があるため、自治省からの通達に基づいたものだけに限定しており、独自の減免措置の拡大は考えていない。事業所税は年間で約四十二億円あり、用途としては、交通施設整備、上下水道や廃棄物処理施設の整備に十五億や十一億など、環境整備のための財源の一部として使わせていただいている。

◎小須戸橋架け替え事業の現状について

↓現在は、測量、地質調査を十月下旬

から実施している。測量と地質調査は新しい橋、取り付け道路の位置、現在の小須戸橋の周辺、堤防のかさ上げを行う範囲などを対象に行っており、来年の二月下旬までに完了を予定している。測量地質調査と併せて、取り付け道路の設計、小須戸橋の取り壊し、堤防のかさ上げを今後行っていく。新しい小須戸橋の設計業務については平成三十年度を目指している。その後、用地買収、用地取得してからの工事着手となるが、時期については今のところまだ決まっていない。

◎新小須戸橋から商店街、町屋への取り付け道路の整備と案内看板の設置について

↓新小須戸橋からの商店街、町屋への取り付け道路は、今の小須戸橋よりも750m上流にかかるが、整備による周辺への影響を抑えることができるルート、車等がスムーズに移動できるルート、いくつかの観点で計画を進めている。小須戸商店街に訪れる人が困ることのないよう、南区側から小須戸橋を渡った、県道新潟小須戸三条線の交差点からの誘導を案内標識の設置で行いたいと考えている。また、様々な形でご意見を頂戴したいと考えている。

◎国道403号、バイパスの全線開通について

↓全線開通について

↓天ヶ沢・田上との境界までの間が、新潟市側の最後の一区間である。県との協議にもよるが、基本的に田上側と合わせた形で開通を考えている。田上側で平成三十二年六月頃に道の駅を開設したいという意向があるため、その辺りが一番有望な時期になるのではないかと。まだ進捗状況等の調整が済んでいないため、何とも言えないが、一つの目安としては、その頃だと思われる。

◎JR矢代田駅への

総合案内板の設置について

↓現状、矢代田駅の東口にはウォーキングマップと案内板が設置されているが、西口にはまち歩き向けの看板は設置されていない。新津駅では、東西自由通路に、秋葉区の情報発信用の大型バナーを掲出している。矢代田駅についても同じような構造の自由通路があるので、大型バナーの掲出などを今後担当の方で考えてみたいと思っている。

◎梅ノ木揚水機場公園の

交差点の案内看板について

↓梅ノ木揚水機場公園は、新津の土地改良区が管理しており、花と緑の小須戸町という看板は、当時新潟県の新津農地事務所の方で設置した看板である。土地改良区と、今後協議を行っていき

たいと考えている。

◎小須戸地区周辺道路の

除草管理について

↓地区懇談会でも多くのご意見を頂いている。秋葉区内の除草計画は、業者委託と建設課の職員で対応しているが、予算の範囲内で行っているため、年一回除草を行うというのがほとんどである。予算上厳しい状況ではあるが、衛生的な観点から、また、交差点で見通しの悪い箇所については随時、行っていきたくと考えている。

以上が、回答の要旨です。

無期転換ルールへの準備は

お済みですか？

平成二十五年四月一日に施行された労働契約法第十八条により、平成三十年四月から、労働者が無期転換ルールの対象となる場合がありますので、ご案内します。

【無期転換ルールとは】

有期労働契約が更新されて通算五年を超えたときは、労働者の申込みにより、期間の定めのない労働契約（無期労働契約）に転換できるルールです。通算五年のカウントは平成二十五年四月一日以降に開始した有期労働契約が対象です。

【対象となる労働者】

原則として、契約期間に定めがある「有期労働契約」が同一の会社で通算五年を超える全ての方が対象です。契約社員やパートタイマー、アルバイト、派遣社員などの名称は問いません。

【企業の皆さまへ】

無期転換ルールへの対応は中長期的な人事管理も踏まえ、無期転換後の役割や労働条件などを検討し、社内規定を整備するなど一定の時間を要します。準備が進んでいない場合は取りかかりましょう。

- ① 有期契約労働者の就労実態の調査
- ② 社内の仕事の整理、無期転換後に任せる仕事の検討
- ③ 適用する労働条件を検討し、就業規則を整備（改定や作成）
- ④ 運用と改善

※無期転換申込権について、有期契約労働者に対して事前に説明することが適切です。

【有期労働契約で働く皆さまへ】

平成三十年四月以降、有期労働契約で働く多くの方に、無期転換申込権の発生が見込まれます。期間の定めのない労働契約に転換することで、雇用が安定し、安心して働き続けることに繋がります。まずは、ルール・権利について知り、自身のキャリア形成の選択肢としてご検討ください。

【お問い合わせ】

新潟労働局雇用環境・均等室
(〇二五・二八八・三五一一)

新潟県の

産業別最低賃金について

平成二十九年十月一日から「新潟県最低賃金」が改正され、時間額七百七十八円にて発効されていますが、その他の産業別最低賃金が左記のとおり改正・発効されましたのでご確認ください。

産業別最低賃金	時間額	効力発生日
電子部品・デバイス・電子回路、電気機械器具、通信機械器具製造業	870円	平成29年12月21日
各種商品小売業	810円	平成29年12月31日
自動車(新車)、自動車部品・附属品小売業	877円	平成29年12月29日

**新津税務署「平成二十九年納税表彰式」
小須戸中学生が税に関する「作文」・「標語」で栄えある受賞**

「税に関すること」をテーマに中学生から募った作文・標語の中から、優秀な入選作品に対して表彰する「平成二十九年納税表彰式」が十一月十日（金）、秋葉区役所において新津税務署並びに新津税務署管内税務協力団体協議会の主催により開催され、賞状と記念品が贈られました。

これは、十一月十一日から十七日の「税を考える週間」に伴い募集されたもので、次代を担う中学生に税についての関心を深めてもらうため、毎年実施しているものです。新津税務署管内の中学校（十三校）から、作文は十校・五五七編、標語は十一校・二七三六編の応募があり、その中より小須戸中学校からは、次の四名の生徒さんが各賞を受賞されました。



- 一列目 右から一番目 松井 一紗さん
- 二列目 右から一番目 内山 健汰さん
- 右から三番目 鈴木 日菜さん

**◎中学生の《税についての作文》
全国納税貯蓄組合連合会優秀賞**

「安心できる生活」

小須戸中学校二年

まつい かずさ
松井 一紗 さん

小学校を卒業し、中学校の入学を楽しみにしていた昨年の春休み。私はその春休みをずっと病気で過ごしました。初めは、近所の医院に通っていましたが、熱と咳が治まらなかつたので、大きい病院に行きました。「入院してもらいましょう」

医師の言葉は、私の頭のどこかで響き、目の前が真っ白になって、私は診察室で倒れました。そして、そのまま入院となりました。

すぐにいろいろな検査を受け、腕にはずっと点滴がながれていました。病室には、一日に何度も看護師さんが来てくれました。中学校の入学式も外出許可を取って病院から行きました。

そんな入院生活を終えて、退院する日のことです。母は計算機で入院にかかった費用を払っていました。一緒に来ていた祖母がその金額を見て、

「こんなしからんのか。」と、驚いていました。市からの医療費助成があるため、一日当たりの入院費が安くすんでいるということでした。中学入学のために、いろいろお金がかかる時期だったので、医療費助成の話聞いて子供心にホッとしたのを覚えています。

このほかにも、予防接種や、健康診断などは市の負担でやっているものも多く、私たちの健康や成長のために税金が使われているということを知りました。

保険や医療に使われている税金はこれだけではありません。時々新聞で見かけるへき地医療もそうです。へき地は、田舎の交通が不便な所を指しますが、住んでいる人が少なく高齢者が多いです。そういった場所で民間の医療機関が開院しても赤字になるばかりだそうです。そこで、県や市町村が病院や診療所を建てて住民の健康をサポートするのです。

住んでいる地域に医療機関があると、通いやすいと思います。遠いと交通費が多くかかったり、行くだけで時間がかかるので、大変だと感じる人がいます。そうすると、受診がまんして、悪化するかもしれません。近くに医療機関があることで、

治療が必要な人はもちろん、健康な人も安心して生活できます。中には、訪問診療をしている所もあります。足が悪く、あまり外に出られない人も家で診療を受けられます。病気の悪化を防ぐことができるかもしれません。

税金は、このほかにも道路の整備や学校の建築など、様々な所で使われています。そして、それは、みんなが安心できる生活を創り出しているのです。

みんなが納めるみんなの税金は、みんなの生活をよりよいものに変えていきます。私も消費税を払いますが、その消費税も私が安心して過ごせる何かになっているのだと思うと少しほこらしい感じがします。

紙面の都合上、作文は全国納税貯蓄組合連合会優秀賞のみ掲載いたしました。

新潟市長賞

「豊かな暮らしを未来へも」

小須戸中学校 一年 鈴木 日菜さん

小須戸商工会長賞

「一人の税、みんなの税」

小須戸中学校 一年 内山 健汰さん

◎中学生の《税に関する標語》

小須戸商工会長賞

「夢がある

我らの未来を 税金で」

小須戸中学校 二年 斉藤 満里奈さん

新津税務署から

確定申告に関するお知らせ

新津税務署では、左記内容にて、申告に関する相談会場を設置します。

【場所】 秋葉区役所 六階会議室

【期間】

二月十六日(金)～三月十五日(木)

午前九時～午後四時(土日除く)

※設置期間中は、新津税務署庁舎では、申告相談は行われません。

なお、五泉市福祉会館を会場とした申告相談は、今年度行われませんのでご注意ください。

【平成二十九年分の確定申告期間 (納期限)】

所得税：二月十六日(金)～三月十五日(木)

(振替納税は、四月二十日(金))

贈与税：二月一日(木)～三月十五日(木)

消費税及び地方消費税…

二月十六日(金)～四月二日(月)

(振替納税は、四月二十五日(水))

☆振替納税(口座引落し)を選択されますと、振替期日の引落しをもって、期限内納税となりますのでお得です。

希望される方は、税務署へ「口座振替依頼書」の提出が必要となります。

新潟ゼロ災害宣言運動2018の

実施について

新潟労働局では、例年、転倒災害を始めとする労働災害が多発する傾向がある一月から、労使双方で労働災害発生ゼロを宣言し、労使協力して集中的な取組を行い、労働災害ゼロを達成していたため、「新潟ゼロ災害宣言運動2018」を実施します。

【概要】

労使協力して「安全宣言」し、期間中ゼロ災害を達成した事業場について達成証を交付します。また、参加事業場について新潟労働局ホームページで公表します。期間中の取組の好事例については掲載する場合があります。

【実施期間】

① 一か年コース

平成三十年一月一日～十二月三十一日

② 6か月コース

平成三十年一月一日～六月三十日

③ 3か月コース

平成三十年一月一日～三月三十一日

※右記の期間を含む3か月以上の有期事業のみ対象

【申請期間】

平成三十年一月三十一日(水)まで

【対象】

新潟県内に所在の事業場 (規模、業種は問いません)

【参加申請方法】

参加申請書及び安全宣言を新潟労働局健康安全課へ提出してください。(郵送で差し支えありません)

【その他】

参加いただいた事業場には、参加証としてステッカーを交付し、期間中に労働災害ゼロを達成した事業場には、達成証を交付します。

【問い合わせ先】

新潟労働局労働基準部健康安全課 (〇二五―二八八一三五〇五)

新潟労働局ホームページより

↓各種法令制度手続

↓労働安全衛生関係

↓今年もやります

「新潟ゼロ災害宣言運動2018」